

健康柏崎萬才元朝体操會

昭和二十八年は先ず元朝体操會より明けた。此の日五時三十分静寂を破れ、人々が新年を踏んで西運動場へと續々と集つた。その數約百五十人、ヨイサグラムの掛聲と共に順次集まる。参加者の中にも小林啓次郎翁が三唱せられた。後坂田四郎吉氏指導のもと新制定の柏崎市民体操第一、第二、県民体操とアーチャーが進められる。近藤体育團長の新年の挨拶で、元朝体操團長の合図で、健康柏崎が進められ最後に近藤團長が進めた。

参加者の姿も見えた。引継きの姿も見えた。元旦の日の明けるを知らずF・D、民衆と繰り返された。

以下参加者に元朝体操會參

加感想及び新年への抱負を聞いて見た。

柏崎市長近藤祿郎 本當に皆んなにこゝへとし、出でた事がうれしくて、それしくなりません。

市民体操第一も出来ました。

第二第三とこれからもどしき造られます。健康柏崎市民のために。

柏崎体操俱樂部 米谷春夫

柏崎市體操俱樂部 明けましてお目出度御座ります。初めて出席して見る

八星會 柏崎市青年團體育部長

新しき年 芹沢秀隆

柏崎市青雲團體育部長

柏崎市中学校體育部長

柏崎市中学校體育部長

柏崎市中学校體育部長

柏崎市中学校體育部長

柏崎市中学校體育部長

柏崎市中學校體育部長

鎌倉驛傳の日記

今井哲夫

位でアンから東條へ、右回りで廣島の東條は後から秋田の山田。廣島の谷敷に追われる立場を察知して大分あがつていい。対手は目標記録などとど鳴つてやる。前半で山田、谷敷には抜かれ十六位になつた。十六位を覚悟してゴーラインを待つていると観衆のどよめきの中を十四、五位の選手が肩を並べて競り合つて来る。東條だとも遙にゴールで一米先んじて東条は十四位でゴーラインを秒で昨年より二分四六秒も早い。昨年の記録より大いに健闘した。総タイムは三時間六分四〇秒で、後半他の二人を抜けて来たのだ。よく健闘した。我が國では學生の一手引受け居る事は御承知の通りである。しからば、この野球は津々浦々にまで普及され運動競技の豪華版として、新聞、ラジオの肉を躍らして居る事は御承知の通りである。しかし、この野球がどのよう考案されたか、今日のものとなつたか。野球は打つ、投げる、捕える走る、こると言ふように運動の大部が含まれていて、且陸上運動競技中で最も判断、作戦、計畫性に富むもので、千變萬化實に複雑で、あつて心を使う事は一通りではない。故に競技者は自らの任務を完うするに攻守共に作戦的頭脳を要し次のプレーを考えしなければならぬ、身体の敏捷と共に心の敏捷が必要で一度決意が定まれば豪壯、果敢なプレーをする勇気が必要である。又野球は団体競技とし、心の興味をもち、九人でする協同競技であるか

上位チームの中には五
〇〇〇米十五分台、二〇キ
ロ一時間十分以内の選手が多
数いる。本県には十五分台はなく
二〇キロの最高が五分台である。
時間一三分余であるのが常
なら実力の差と言ふより仲
ではない。のみならずこんな
長距離レースに新調の初め
ての靴をはこうとする様で
は（勿論古いものを使用さ
せたが）まだ経験も未
完も足りない。筋金の入つ
た練習と年期が必要だ。可
愛い選手達に五位以内入
賞の喜びを與えてやりたい
とつくづく思う。今冬より
の精進を誓いながら鎌倉に
おさらばをする。

年の柏高野球部は不運で、特に要望される所であろうが、私はそれでもやはり吹かれたとの一語に盡きると言いたい。これは、とにかく直接的にも間接的にも部員等に対する單なる同情や白眉の辯解ではなく、時折「トン・トマインド！」と大きな会を自己と共に夏の甲子園に出場するが、高校野球の眞髓はこれを投げ捨て、までもこのナマ会に於ける榮譽を獲得せんことを言いたいからである。全く常識的なことはないが故にこそ我々は春秋の大會でこれを自他と共に夏の甲子園に出場するのである。そこで、とにかく大會に現れることが一つの迷信的なものとなつて時折会場を持たない弊害である。春秋の戦績がそのまま、夏の大會に現れることが多い。これは、学校の校庭である故會社團体は練習するにこれをお借りする。少くも終戦後は、多くの場合は休日(日曜日)を利用して用せねばならぬ。又これらは多くの日曜日には練習が不如意となる。これにより社會團体も甚だ多くなれば益々この面の弊害が大となつて来る事は言ふまでもない。ところが県制朝も望めない事となり社會團体の行事が多くなるれば益々この面の弊害が大となつて来る事は言ふまでもない。これは關係者の責任と球場不足から現れ出て來た弊害である。

この様に目に見える社会的な体の弊害を復興途上の人々も直ちにグラウンドを建設して、自由に運動をさせる事は出来ないものか。理想的的には資金や資材が出来てからで良いのであって年事計画とし差し當つて廣場だけでも良いから造つておくべきである。(参考 野球場所有面積八千坪、工事概算二千萬圓)

夢見る理想が實現出來たから、朝に夕に親子が手を繩で拉んで散歩がてら出かけて往つて、自由にキヤッチボルトなり、ノックなりする光景や自由に町と町との対戦などは試合などを考へ、又常に安くプロ野球が見られるようになれば弊害どころか何とも愉快なことではないか。地主諸君に希望したい事は復興に当つて公共施設に土地をとられることを恐れ、その施設を疎にしてはならないことである。(河合)

で、愚痴をこねりながらも、わざわざかまけてくれる。中堅相手(二年)守備の前に弱かつたのが見違え、左翼五十嵐守備は今までよりもよくないが運の早さがビカ一。打撃亦ビンチにのく自分のハッテンング戦闘で、持たず自信を持つてやれど、大谷と共に強打者二名となる。中堅相手(二年)守備の前に弱かつたのが見違え、位上手になつた。打撃スラングのするどさは隨一だが、 目を離すことが絶ての長目を全部マイナードする。継続して楽しみなチーである。

新たに於ける次第である。当体育團もスポーツ・柏崎長の体育難感、体育團長が年頭所感、社会体育部長を回顧を把握して益々活力を充實し今年こそはの決意である。

をの市 で狀はも年九後にい載体育建研月譯々いではる 集逐濟 ま：三 て界でたうる將たがふしのすにの勞的識のこれが

トシエ・インテ
柏崎高校 中川

相島高校 中川孝也

が、正選手らしい舞台も
ますにしかも黙々とその
に精進した某君如き偉大
精神の持主が余り見受け
られず、のは淋しいと盛ん

ふ
道番打者としての彼の確實なバッティングにも、精神的マイナスする所があつたうに思われる。数多いス

な野球そのものゝ理解のための部員相互間の研究も行べきであつたと思う。数ヶ月間の野球生活を終えてな

高いレベルに達している。一方で、あつて、一見非團結なしかし充実した個体が、一々に際して大きくまとめて、おもに詩二、始めて美しい。

卷之二